

# *Higinio Vélez espère que Cuba sera bien accueillie dans la Série des Caraïbes*

---



La Havane, 23 janvier, (RHC).- Higinio Vélez, président de la Fédération cubaine de base-ball, a déclaré à La Havane que les échanges réalisés avec les organisateurs de la Série des Caraïbes permettent de croire que l'équipe de Cuba y sera très bien accueillie.

« Nous avons été en contact permanent avec le président de la Ligue mexicaine du Pacifique, Omar Canizales et avec d'autres responsables de cet événement et l'opinion que je forme est positive » a-t-il indiqué au sujet de la participation de Cuba à la prochaine édition de la Série des Caraïbes de base-ball qui s'ouvrira le 1er février à Culiacan, au Mexique.

« Sur la base des documents reçus et du niveau des détails avec lesquels nous avons travaillé on s'aperçoit du sérieux et de la volonté de garantir une bonne compétition, quelque chose qui satisfait toujours » a ajouté Higinio Vélez.

Dans des déclarations à la presse, le président de la Fédération cubaine de base-ball a souligné qu'aussi bien Omar Canizales que Juan Francisco Puello,

président de la Confédération de Base-ball professionnel ont insisté sur la présence de Cuba à la prochaine série de base-ball des Caraïbes.

« Ils nous ont tous les deux commenté leurs attentes en ce qui concerne notre équipe et le suivi qu'ils font de ce qui survient maintenant entre les équipes de Granma et de Ciego de Avila, au Play Off de la Série nationale » a ajouté Higinio Vélez avant de confirmer la volonté de Cuba d'adhérer, en tant que membre à part entière, à la Confédération de Base-ball professionnel des Caraïbes.



**Radio Habana Cuba**